



Les actes des Apôtres

Pendant ce temps de confinement où tout semble arrêté comme les apôtres au lendemain de la Résurrection du Christ, nous voici plongés dans ce temps de latence ou bien plus encore de germination. L'hiver en sorte, en attente du printemps et de renouvellement où la vie prendra certainement de nouvelles dimensions comme ce chemin qui paraissait tellement incertain au premier jour du crucifié à ces témoins frileux.

Devant les actes des apôtres ouvert comme un livre imagé, proposé par le père Philippe Fabres, j'ai pu découvrir en ce temps donné, un jardin de connaissance, une joie nouvelle en méditant pas après pas les versets qui nous étaient proposés. Eau claire, où une source de détails méconnus sur la vie des disciples et le chemin emprunté dans cette communion des cœurs, révèle ce qui m'est apparu comme un don. Don de Dieu loin de toute frilosité... Après sa Résurrection, Jésus enseigne les douze et chaque détail porte en lui son fruit. De la frilosité à la proclamation, de la constitution de la première communauté chrétienne à l'Envoi, depuis Jérusalem à Rome, afin de témoigner de la Vie et de la Résurrection du Christ à toutes nations.

Cette formation que je médite à travers le parcours des mots, dans le silence d'un temps qui n'appartient pas aux hommes, mais qui est le temps de Dieu, ma éblouie. Ce temps-là, m'a donné à vivre loin des confins de ma vie, un espace élargi, loin du confinement, loin d'un virus malveillant où la vie semble basculer dans l'incertain. Temps de Dieu, il semble parcourir les hémisphères à la recherche de l'homme et de son humanité. Temps de grâce qui est donné et qui m'a transportée et transformée loin des sentiers battus et balisés de ma vie.

Christiane